

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

全校音楽劇の練習が始まりました！！

11月10日（日）の全校音楽劇本公演に向けて、全校児童による練習が始まりました。
9月3日（火）の5校時には、幕ごとの顔合わせをしました。最初に今年度の全校音楽劇の題名を発表しました。今年度の題名と副題は、

スイミーⅢ 海の仲間のレスキュー大作戦 ～ひとりはおみんなのために、みんなはひとりのために～

です。自己紹介の後、1幕のリーダーの〇〇〇〇さん、2幕のリーダーの〇〇〇〇さんがめあての確認をし、幕ごとにわかれて発声練習や読み合わせをしました。

9月6日（金）の3・4校時には、1回目の全校音楽劇練習を行いました。築地歩先生も指導の応援に来てくださいました。幕、そして場面ごとにわかれて練習を進めました。まだセリフを覚えていない児童が多かったのですが、なかには自分の役をイメージし、全身をつかって楽しさを表現している児童もいました。次の全校音楽劇練習は明日9月10日（火）の3・4校時です。



体育館の屋根の補修工事を行いました！！

大雨の際にはたびたび雨漏りしていた本校体育館の屋根ですが、9月5日（木）に〇〇の（有）〇〇工務店さんから補修工事をしていただきました。おかげさまで、大雨の日でも体育の授業や全校音楽劇の練習を体育館で行うことができます。（有）〇〇工務店の皆様、そしてよりよい教育環境を支えてくださっている大仙市教育委員会事務局施設管理課の皆様にご心より感謝申し上げます。



連絡 9月6日（金）に雨のため実施できなかった花壇の除草作業を明日の朝に行います。軍手（またはゴム手）、長靴などの準備をお願いします。